

## CECE Extremadura presenta sus propuestas al presidente de la Diputación de Cáceres para impulsar la formación y nuevas colaboraciones

- Al encuentro han acudido María Elvira Bravo Donaire, presidenta de CECE Extremadura, junto con Javier Rodrigo, responsable de FP de la federación, y Jesús Benito, vicepresidente de la asociación CECE Cáceres
- El presidente de la Diputación se ha mostrado abierto a explorar nuevas vías de colaboración en áreas culturales y formativas.

A las 10:30 horas de hoy, en el Despacho presidencial del Palacio Provincial, ha tenido lugar una reunión entre una representación de la Junta directiva la Federación Autonómica de Centros de Enseñanza Privados de Extremadura (FECEPEX - CECE Extremadura) y el presidente de la Diputación de Cáceres, Miguel Ángel Morales Sánchez. Durante este encuentro, María Elvira Bravo, presidenta de la federación, acompañada por Javier Rodrigo, responsable de Formación Profesional en la federación autonómica, y Jesús Benito, vicepresidente de la asociación CECE Cáceres, han expuesto en detalle las actividades diarias y el papel de CECE Extremadura en el ámbito educativo de la región.

Uno de los principales puntos tratados ha sido la posibilidad de establecer nuevas colaboraciones con la Diputación en diferentes áreas, como pueden ser la formación, deportes, juventud o políticas sociales. CECE Extremadura traslada su especial interés para colaborar en los programas de formación ya implementados por la Diputación, así como la apertura a desarrollar nuevas líneas de trabajo conjuntas. También se trasladó el interés de la federación en formar parte del Consejo Provincial de Políticas Públicas, con el objetivo de seguir contribuyendo activamente al desarrollo educativo y social de la provincia.

Durante la reunión, los representantes de CECE Extremadura han agradecido a Morales la **cesión de espacios** como el Complejo San Francisco, donde se llevan a cabo formaciones a los profesores de los centros asociados, y subrayó la importancia de la **colaboración en las prácticas curriculares de los alumnos de FP**, quienes se forman junto al personal profesional de la Diputación. El Presidente se ha comprometido a continuar, en la medida de lo posible, estableciendo convenios que permitan esta realización de prácticas a los estudiantes de los centros de FP privados federados en CECE Extremadura.

Entre las formaciones que ya se están llevando a cabo y en las que se pueden establecer nuevas colaboraciones destaca el proyecto "Profes Connect" de CECE Extremadura, un encuentro trimestral para docentes, que busca fomentar el intercambio de ideas, talleres y charlas impartidas por profesionales de diversos ámbitos. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar el desempeño de los profesores en las aulas, a través de un espacio de aprendizaje y reflexión compartida.

Finalmente, CECE Extremadura mostró su disposición a trabajar en conjunto con la Diputación en todas aquellas áreas culturales, formativas y sociales en las que puedan aportar, tanto como federación como a través de los distintos centros federados que son, en su mayoría, colegios concertados (cooperativas de enseñanza) y centros de FP que participan también en formación no reglada.

Con esta reunión, CECE Extremadura refuerza su compromiso con la educación en la región y establece una nueva vía de diálogo con las instituciones públicas para seguir avanzando en la mejora del sistema educativo y las políticas formativas en Extremadura.